
会　長　山 下 隆 義会 長 挨 拶

はや、11月も半ばとなりまし

た。もみじ色好き、菊薫る晩秋、

肌寒さを感じる季節となりまし

た。皆さん、ご家族共々お元気

にお過ごしのことと存じます。

本日は、野杁ガバナー補佐他地区幹部方のご

訪問を頂き誠に有難うございます。例会後に

は、クラブ協議会を開催させて頂きご指導を賜

ることになっております。

さて、去る11月８日（土）に2760地区の地区

審議会が招集されました。国際ロータリーの規

定審議会に提案したい決議案と制定案の是非に

ついて採決をするための会議で有ります。この

件についてご報告いたします。

2760地区、会員数約4,780名余、84ＲＣの会

副会長　野 田 和 正来訪者紹介

野杁章夫様（西尾張分区ガバナー補佐）

村川文穂様（西尾張分区幹事）

亀井直人様（地区幹事）

「我等の理想」

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　山 下 隆 義点 鐘

ロータリー財団月間
世界インターアクト週間
（11月5日を含む１週間）

2014年11月12日　第１４７１回　例 会

会場：名鉄グランドホテル

　　司　　　会　　会場委員長　冨 田 昭 雄

長が出席しました。（参考までに、全世界では、

537地区、日本では、34地区）

決議案としてＲＩに要請する議案が３件あり

ました。

①「介護や出産等の家庭維持支援をクラブ活

動に取り入れること」（東知多ＲＣ）

時代の趨勢から妥当ではないか。（提案す

べきと可決）

②「ＲＣ再強化のために必要な会員の資質向

上を目的としたロータリーの友等刊行物を

活用したプログラを検討する」こと。（半田

南ＲＣ）大変良いことであるが、有るべき

姿で(当然)であって、ＲＩに要請する必

要はないのではないか。（提案する必要は

無い）

本日のお知らせ　　（11月19日）

親睦夜間例会（18:30 ～）
会場／名鉄グランドホテル

担当／親睦委員会・会場委員会
（1472回）

次回のお知らせ　　（11月26日）

卓　話
Ｒ財団資金推進委員会

中林正人様
第６回定例理事会（13:40 ～）

会場／ＣＢＣ自動車学校

担当／Ｒ財団委員会・ニコボックス委員会

（1473回）
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《 第1471例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

13名
36,000円

780,000円

11月14日の秋晴れのなか、名門「名古屋ゴル

フ倶楽部和合コース」にて、「立浪和義応援会＋

尾張中央ロータリークラブゴルフ会」が、開催

されました。

ご存知のように、名古屋ゴルフ倶楽部和合

コースは、55回も続く歴史あるメジャートー

ナメントの中日クラウンズも開催されるコース

で、素晴らしいクラブハウスやティグランドや

グリーンを始め隅々まで完璧に整備されてお

り、心行くまでゴルフを楽しんだ一日でした。 

これもメンバーの西村パスト会長のお骨折り

と、事務担当で人数の関係で待機された中村会

長ノミニーと立浪和義応援会の皆様のおかげと

心より感謝申し上げます。

結果は山本正則君が３位で、高額な商品と公

式戦使用ボールに立浪和義氏直筆のサインボー

ルが授与されました。西村利夫パスト会長は、

さすがにメンバーだけあってコースを熟知され

ており見事６位でした。立浪和義氏や尾関正

野杁ガバナー補佐

山下君　野杁ガバナー補佐をお迎えして

平岩君　家内の誕生祝いをいただいて

平野君　野杁ガバナー補佐をお迎えして

竹本君　欠席のおわび

片山君　野杁ガバナー補佐、村川分区幹事、亀

井地区副幹事　本日は大変ありがとう

鈴木君　野杁ガバナー補佐、村川分区幹事、亀

井地区副幹事をお迎えして

赤堀君　野杁ガバナー補佐、亀井直人副幹事の

ご訪問を歓迎して。

太田（利）君　11月に入りあたたかい日寒い日

が次から次へとおとづれてます。又明日から

寒くなるときいています。皆さん体寒に気を

付けてがんばりましょう。

中村君　業務多忙です。金曜日のゴルフコンペ

ご活躍を期待しています。

住川君　野杁ガバナー補佐をおむかえして。

黒野君　ガバナー補佐来訪を歓迎いたします。

魚住君　ガバナー補佐野杁様をおむかえして。

委　員　今 村 康 宏ニコボックス

尾張中央ロータリークラブ
ゴルフ会報告

幹　事　片 山 　 進幹 事 報 告

１．次年度地区委員会委員　承認および推薦の

お願い

　　本人承諾の上、理事会承認を条件とします。

２．サンパウロ国際大会の公式案内申し込みが

ありました。

　　①国際大会ホームページからの登録

　　②国際大会ホームページから参加申込書を

　　　ダウンロードしてＦＡＸで登録

　　③団体登録（25名以上団体ツアーのみ）

　　　ＲＩ米国本部職員との英語によるメール

　　　でのお申込みとなります。

委員長　尾 関 正 美出 席 報 告

会員数：33名 出席数：25名 出席率：83.33％
第1469回（前々回）　修正出席率：100％
〈メーキャップ〉
沖野君、太田君、熊澤君、黒野君、松浦君、
尾関君、竹本君

③「知識や情報が魅力的で多様な価値観が得

られるような例会の充実を実感するために

｛例会を考える例会｝を定期的に実施する」

こと。（半田南ＲＣ）②と同様に（提案する

必要は無い）

制定案としてＲＩに提案する議案が２件あり

ました。

①定款第９条第３節　「出席規定の免除項目

に{介護、家族の世話、学校行事を理由に

欠席する場合の}を加筆追加する」こと。

家庭環境を理由にすることには？各ＲＣの

理事会の特段の理由ではどうか。（提案す

る必要は無い）

②細則第２条　クラブによる標準ロータリー

クラブ定款の採用の項目で「標準クラブ定

款において、クラブ総会において各クラブ

自身の定款として、いくつかの選択条項を

選択したうえで、全会一致を以てなされな

ければならない。」と改正すること。（名古

屋東ＲＣ）全会一致では、決められない場

合困る。従来通りで良い（提案する必要は

無い）

提案理由には、各会長は充分納得致しました

が、ＲＩ理事会への議案提出としては①以外に

は賛同はえられませんでした。

会員の皆さんは大いにロータリークラブの

定款、細則、奉仕の持つ哲学を勉強して頂き、

３年後に何か気づけば、提案しては如何でし

ょうか。　
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　尾張中央ロータリークラブの皆さん今日は

西尾張分区担当のガバナー補佐　野杁章夫で

す。本年は何かとお世話になると思いますが何

卒宜しくお願い致します。尾張中央ロータリー

クラブは名古屋清須ロータリークラブ（旧西春

日井ＲＣ）のスポンサーで1983年12月22日創

立され、1984年１月30日ＲＩに加盟承認され

ました初代会長は青井計佳様　特別代表者は野

田眞一様、その時の一宮ロータリークラブの会

長は猪子登志雄様でございました、創立時の会

員皆様のご苦労に感謝致す処でございます。

昨年30周年をお迎えになられました事心よ

りお祝い申し上げます。

私は一宮ロータリークラブの会長として

2003年11月22日ウエスティンナゴヤキヤッス

ルに於いて開催されました尾張中央ロータリー

クラブ創立20周年記念式典に出席しました事

が思い出されます。

さて、西尾張分区合同ゴルフ競技大会を先月

10月16日春日井カントリークラブで開催しま

したところ、尾張中央ロータリークラブ様より

15名の登録参加を賜りました、おかげで盛大

に開催する事が出来ました、ここに厚くお礼申

し上げる次第で御座います。この大会で東コー

スの優勝者は御クラブの尾関正美さんでした、

また団体戦で２位を勝ち取られました、ここに

心からお喜びいたすと共に厚くお祝い申し上げ

ます。

さて、本年もう一つの事業であるＩＭを開催

致します。2015年２月７日午後６時より、名鉄

美パスト副会長や太田吉宣会長エレクトの300

ヤードドライブは、圧巻でした。

恐縮ですが、学生時代から46年ほぼ毎年中日

クラウンズを観戦しており、それぞれの時代の

最高の各選手のプレーを思い浮かべながらラウ

ンドさせて頂き、素晴らしく興奮した至福の一

日でした。心より感謝！

（筆：平岩慎次会報委員会）

卓 話

西尾張分区ガバナー補佐

野杁章夫様
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ニューグランドホテルに於いて開会致します。

昨年同様例会変更で全員登録を宜しくお願い致

します。名高い日本酒、有名な焼酎10種類以

上取り揃えておりますどうぞお楽しみ下さい。

2014年-15年度　ＲＩテーマ

「LIGHT UP ROTARY」ロータリーに輝きを

ゲイリーＣ.Ｋ.ホアン会長の強調事項は

・地域社会でロータリーの存在感を高めること

・会員増強

・ポリオ撲滅

・クラブの強化

・ロータリーデーの実施

ホアン会長は、台湾・台北ロータリークラブ

のメンバーで中国系ロータリアンとしては初の

ＲＩ会長となられました。ロータリーは人々の

生活を改善することに主眼を置くべきだと、会

長は信じています。そして、ほかのロータリア

ンにも恵まれない人々に手を差し伸べてほしい

という願いとして「ロータリーに輝きを」とい

うＲＩテーマに表れております。

第2760地区のガバナー近藤雄亮さんは、地

区内84クラブを全て訪問される予定です。

ガバナーの方針

集まろう・語ろう・楽しもう

ガバナーの行動指針

・行事への積極的参加

・多様性の再認識

・奉仕の理想と実践

・会員増強

ガバナー補佐のクラブ訪問で伝える事が３つ

あります。

・まずはお礼です。先日行われたロータリー

デー名古屋栄・久屋大通公園でＷＦＦ（ワール

ドフードフェスタ）が開催できました。11月３

日には「日本のロータリーの日―Japan Rotary 

Day in Aichi―として盛大に行う事が出来まし

た、ご協力に感謝致しここにお礼申し上げます

・ロータリークラブセントラルＲＩのＷＥＢ

サイトを通じての情報の検索・伝達機能が強化

されます。会長幹事はサイトへのアクセスに習

熟して下さい。次の年度へも申し送り下さい。

・立法案審議委員会　今年度新たに出来た組

織です。３年に１度開催されるＲＩの「規定審

議会」に立法案（制定案・決議議案）を提案する

ための審議機関です。地区内クラブ・会員から

提案された立法案を事前審議し、「地区審議会」

に付託し2760地区としての立法案を決定しま

す。今まで2760地区は提案した事がありませ

ん。2016年に次の「規定審議会」が開催されま

す。その提案は今年度末までに決定する必要が

有ります。

さておわりに、私のクラブの初代会長である

安野譲次さんが一宮ロータリークラブのチャー

ター・プレシデントの挨拶で使われた言葉をご

紹介します

「ロータリーは長い竿で空の星をかき回すよ

うなことをするものではなく、足下の小石を拾

うようなものである。」この言葉はチャーター

ナイトに出席されたメルボルンロータリーク

ラブのミッチェルさんが記憶に残されており

1954年ＲＩ会長代理として来日された時披露

されました。今では世界各地の大会で使われて

おります。どこかでこの言葉を耳にされた折に

は、今日の事を思い出していただければ幸いと

存じ上げます。
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